

♠ Potsdam → Akademiewoche: Forscher kommen an die Schulen.

Potsdam 22.10.2005, 02:00 Uhr

Akademiewoche: Forscher kommen an die Schulen

Teltower Vorstadt - Mit einem Vortrag über das menschliche Genom startete gestern am Humboldt-Gymnasium die Akademiewoche der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften. Prof. Dr. Karl Sperling vom Virchow-Klinikum Berlin erläuterte vor über 40 Gymnasiasten aktuelle Forschungsergebnisse aus der Gentechnologie. Brandenburgs Bildungsminister Holger Rupprecht betonte zur Eröffnung der Woche, dass es angesichts des demographischen Wandels heute dringend notwendig ist, die Schüler für ein Hochschulstudium zu gewinnen. "Wir erwarten in Zukunft einen eklatanten Fachkräfte- und Akademikermangel", so Rupprecht. Die Akademiewoche findet im zum vierten Mal an Brandenburger Hochschulen statt, 40 Forscher werden dazu bis 28. Oktober an 50 Schulen Vorträge zu aktuellen wissenschaftlichen Themen halten. Ziel ist, die Wissenschaft stärker in den Alltag zu bringen und Hemmschwellen abzubauen. Die Vorlesungen wurden laut Rupprecht stark nachgefragt, für die 40 Vorträge gab es 67 Anfragen. Das Potsdamer Humboldt-Gymnasium begleitet die Akademiewoche mit einer eigenen Wissenschaftswoche. Kix